

C.N.M.V.
(Att. Director Área Mercados)
Paseo de la Castellana 19.
28046 Madrid.

Tajonar, 26 de noviembre de 2015

HECHO RELEVANTE:

Ref: El Consejo de Administración aprueba una inversión de 20 millones de euros en Cáseda para construir un centro productivo de fibrosa

El Consejo de Administración del Grupo Viscofan en su reunión del día de hoy ha aprobado una inversión de 20 millones de euros para instalar en Cáseda (Navarra) capacidad productiva de fibrosa.

El objetivo de esta inversión es seguir respondiendo al crecimiento obtenido por el Grupo Viscofan en los volúmenes de venta de envolturas de fibrosa a lo largo de estos años y reforzar el servicio a los clientes europeos.

Los primeros trabajos iniciales comenzarán en diciembre de 2015 con el objetivo de tener capacidad disponible para el mercado a lo largo de la segunda mitad del ejercicio 2017.

Esta inversión supone que el centro productivo de Cáseda, que actualmente es el centro de excelencia en tecnología celulósica, se convertirá en el centro tecnológico más completo del Grupo Viscofan con tecnología de celulósica, colágeno, plástico y, con este proyecto, fibrosa.

Atentamente

José Antonio Canales.
Consejero Director General